



Supersociedades sanciona a empresas por no revelar grupo empresarial
La Superintendencia de Sociedades impuso...



Postobón invierte \$34.955 millones en sostenibilidad, beneficiando a más de 200.000 personas
En su reciente informe de...



Impulso a las Mipymes: Más de 3.500 millones de pesos para mejorar capacidades de proveeduría
Con una inversión de más...



Con precios tan bajos, seguimos siendo el rey.
Vuela directo a **Ciudad de México** saliendo desde Bogotá.
*Términos y condiciones aplicar, conoce más en https://cra.volaris.com/es/hc_qb
Reserva en volaris.com



TOP 5 HOY



Convenio interadministrativo impulsa a 1.200 familias campesinas en Boyacá
1 | **AGRO**



Banco de Bogotá impulsa la energía solar con medio billón de pesos en 2024
2 | **ENERGÍA**



Infracommerce fue galardonada como la mejor agencia de digital Commerce en Colombia
3 | **NEGOCIOS**



Cali, protagonista en el panorama global de startups
4 | **COLOMBIA**



Colombia: Líder emergente en la gestión de APPs para infraestructura
5 | **TECNOLOGÍA**

volaris
Con precios tan bajos, seguimos siendo el rey.
Vuela directo a **Ciudad de México** saliendo desde Bogotá.
*Términos y condiciones aplicar, conoce más en https://cra.volaris.com/es/hc_qb
Reserva en volaris.com

EN CONTEXTO

Infracommerce fue galardonada como la mejor agencia de digital Commerce en Colombia

NEGOCIOS

Supersociedades sanciona a empresas por no revelar grupo empresarial

NEGOCIOS

Postobón invierte \$34.955 millones en sostenibilidad, beneficiando a más de 200.000 personas

NEGOCIOS

Impulso a las Mipymes: Más de 3.500 millones de pesos para mejorar capacidades de proveeduría

NEGOCIOS

En el Día Mundial del Medio Ambiente, cadena de frío sostenible: Un imperativo para un futuro verde

NEGOCIOS

Grupo Ecopetrol amplía su red de Ecoreservas en Colombia

| **NEGOCIOS** |

Por: **Redacción V&D** | 07/06/2024 | 2 min.



El Grupo Ecopetrol ha incrementado su compromiso con la conservación de la biodiversidad al anunciar la incorporación de cinco nuevas Ecoreservas en los departamentos de Casanare, Boyacá y Santander. Estas áreas, ubicadas en los municipios de Piedecuesta (Santander), Tauramena y Aguazul (Casanare), y Puerto Boyacá y Páez (Boyacá), abarcan un total de 498 hectáreas destinadas a la protección ambiental.

Con esta expansión, Ecopetrol ahora cuenta con 20 Ecoreservas distribuidas en ocho departamentos del país, sumando aproximadamente 15.500 hectáreas dedicadas a la conservación. Estas áreas han sido designadas de manera voluntaria para proteger y fortalecer los ecosistemas locales, evidenciando el compromiso de la empresa con el medio ambiente.

El principal objetivo de estas Ecoreservas es estudiar, proteger y conservar ecosistemas estratégicos de Colombia. Además, estas áreas sirven como refugio para más de 2.400 especies de flora y fauna, identificadas mediante expediciones del conocimiento en colaboración con el Instituto Humboldt. Estas investigaciones han permitido documentar la presencia de especies amenazadas y endémicas, subrayando la importancia de estos espacios naturales.

Las Ecoreservas también se perfilan como plataformas para la participación comunitaria, fomentando el conocimiento y la educación sobre la biodiversidad colombiana. Este enfoque cobra especial relevancia en un año en que Cali será la sede de la 16ª Conferencia de las Partes (COP 16) del Convenio sobre la Diversidad Biológica, un evento global de gran importancia.

Rafael Guzmán, vicepresidente Ejecutivo Operativo (e) de Ecopetrol, destacó la relevancia de esta iniciativa: «El 22 de mayo es un día de gran importancia para el Grupo Ecopetrol, el país y el mundo, ya que celebramos el Día Internacional de la Diversidad Biológica. Este año, Colombia será sede de la COP 16, y nos enorgullece anunciar la creación de cinco nuevas Ecoreservas en el país».

Desde 2021, gracias a la colaboración entre Ecopetrol y el Instituto Humboldt, se han identificado 20 ecosistemas estratégicos en las Ecoreservas, incluyendo el bosque seco tropical y 23 especies amenazadas, como la danta de la altillanura de la Orinoquía. También se ha registrado la presencia de 121 especies endémicas, como el mono Zocay. «Hemos identificado un total de 2.400 especies de flora y fauna junto con el Instituto Humboldt» subrayó Guzmán.

Las nuevas Ecoreservas se encuentran en terrenos de Ecopetrol en Casanare, del Instituto Colombiano del Petróleo en Piedecuesta (Santander) y de Ocenasa, filial de transporte, en Boyacá. Con esta expansión, el Grupo Ecopetrol refuerza su liderazgo en la conservación de la biodiversidad y el desarrollo sostenible en Colombia.



Ecopetrol, MinDefensa y UIAF
intensifican lucha contra delitos
que afectan infraestructura de la
empresa estatal

NEGOCIOS

Valor & Dinero



Valor & Dinero

Cr 7 # 71 21 Bogotá, Colombia
Edificio Bolsa de Valores de Colombia
hola@valorydinero.com

NOTICIAS

Inicio
Economía
Liderazgo
Negocios
Tecnología
Opinión
Precios e Inflación
Pymes
Retail & Consumo
Salud
Sostenibilidad
Vida

Suscríbete

Email

¡VAMOS!

He leído y acepto la [Política de Privacidad](#).

Síguenos

